



Reemplazo de la Estación de Ambulancias

El Distrito colocará una nueva medida en la boleta electoral de noviembre de 2024

La nueva estación propuesta será:

- Proporcionar viviendas más seguras para nuestros paramédicos (EMTs)
- Establecer una bahía de aparatos que permitirá que las ambulancias estén estacionadas de forma segura
- Diseño y construido para resistir incendios, terremotos o vientos fuertes, asegurando la preparación de la flota y mejorando la seguridad comunitaria cuando ocurran emergencias o desastres naturales



Preguntas frecuentes sobre la estación de ambulancias

¿Por qué una nueva estación de ambulancias?

- ▶ La instalación de Ambulancias es un edificio de 67 años que necesita importantes mejoras en la infraestructura. El edificio está más allá de su vida útil y la modernización no es económicamente viable.

La estación se construirá para resistir desastres naturales, garantizar la seguridad de los primeros auxilios y la preparación de la flota, y mejorar la seguridad de la comunidad cuando ocurran emergencias o desastres naturales.

Con la necesidad identificada de reemplazar las instalaciones antiguas, se incluirá una medida en la boleta electoral de noviembre de 2024.

Historial de Medidas Electorales de CCHD: ¿Que ha cambiado?

- ▶ Al escuchar los comentarios de los miembros de la comunidad y los socorristas, el Distrito modificó el tamaño de la estación de ambulancias y redujo el costo de \$8.5 millones a \$6.5 millones.

¿Qué significa la aprobación de la medida para nuestra comunidad?

- ▶ Lo más importante es que la aprobación de la medida electoral de 2024 garantizará a nuestra comunidad que los residentes y visitantes seguirán recibiendo la mejor atención médica de emergencia local y el mejor transporte en ambulancia posible durante décadas.

¿Cuánto costará la medida?

- ▶ Se estima que la tasa impositiva por propiedad es inferior a \$8 por cada \$100,000 de valoración evaluada por el condado con el valor de mercado.

¿Cómo puedo estar seguro de que los fondos se gastaron en mejorar nuestra estación de Ambulancias?

- ▶ Por ley, todos los fondos de las medidas electorales deben gastarse localmente. Los fondos solo pueden ser utilizados en instalaciones de atención médica y no en costos operativos. Además, un comité de supervisión independiente local garantizará que los fondos sean gastados adecuadamente.

La Historia de CCHD:

- ▶ Establecido en 1947, el Distrito de Atención Médica de la Comunidad de Cambria proporciona Soporte Vital Avanzado y servicio de ambulancia de emergencia las 24 horas del día a más de 6,500 residentes y más de un millón de visitantes anuales.

Nuestra Dirección:

- ▶ 2511 Main St., Suite A
Cambria, CA 93428



Para obtener más información, visite cambria-healthcare.org o llame al 805-927-8304